



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 07.11.2019

Antrag zur dringlichen Behandlung in der Vollversammlung am 27.11.2019

Büros statt Wohnungen in der Parkstadt Schwabing! – Welche Verantwortung trägt das Referat für Stadtplanung und Bauordnung?

Dem Stadtrat wird der aktuelle Sachstand dargelegt über die Vorgänge um das Bauvorhaben der Firma Argenta in der Parkstadt Schwabing.

Insbesondere ist detailliert aufzuzeigen, welche Seite (Investor und Planungsreferat) wann welche Vorschläge gemacht hat und wann welche Einigungen erzielt wurden bzw. warum diese gescheitert sind.

Begründung der Dringlichkeit:

Nach neun Jahren sind die Verhandlungen zwischen dem Planungsreferat und der Firma Argenta gescheitert.

Allerdings ist der Presseberichterstattung¹ zu entnehmen, dass der Investor nach vielen Jahren Verhandlung eine Einigung mit dem Planungsreferat erzielt hatte, welche das Referat ohne vorherige Kontaktaufnahme einseitig aufgekündigt habe. Hier bedarf es dringend der Aufklärung und Transparenz über solch wichtige Verwaltungsentscheidungen.

Initiative:

weitere Fraktionsmitglieder:

Johann Altmann

Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl
Mario Schmidbauer, Andre Wächter

¹ <https://www.sueddeutsche.de/muenchen/muenchen-parkstadt-schwabing-immobilien-argenta-1.4659068>